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Data: 16.08.2018 

Horário:14h00min 

Duração: 3h 

Local: Auditório da Associação dos Municípios do Vale do Itapocu (AMVALI) – Jaraguá do Sul/SC 

PAUTA DA REUNIÃO 

1. Homologação e aprovação dos Programas do CIGAMVALI: Licenciamento Ambiental, Selo do 

SISB/SUASA, Rota da Tilápia, Resíduos Sólidos - Estudo e Capacitação, Ciclo Turismo I e II, 

Programa Morro Boa Vista e Entorno, Programa Infraestrutura – PRODETUR e Planos de 

Turismo com Capacitações – Fenísio - CIGAMVALI; 

2. Prefeito São Joao do Itaperiú - questionamento sobre lista de projetos da AMVALI;  

3. Prestação de Contas da AMVALI - Jan a Jul/2018 Juliana e Argos e Homologação do repasse da 

AMVALI de Set a Dez/2018; 

4. Presidente da AVEVI entregar carta aos prefeitos para aprovação e posterior enviar aos 

candidatos a deputados estaduais e federais; 

5. Palavra Livre.  
 

PARTICIPANTES 
            - Vide Livro de Presenças da Sala da Presidência nº 02/2015 – Folha 15 “b” 

 

Iniciou-se a 137ª. Assembleia Geral Ordinária da AMVALI saudando a todos em seguida procedeu-se à 

chamada para a composição da mesa de honra, a qual foi formada pelo Presidente da Amvali Sr. Antídio 

Aleixo Lunelli, Prefeito de Jaraguá do Sul; Sr. Luiz Antônio Chiodini, Prefeito de Guaramirim; Sr. Osvaldo 

Jurck, Prefeito de Schroeder; Sr. Valdir Zapellini, Vice-prefeito de Massaranduba representando o Sr. 

Armindo Sesar Tassi, Prefeito de Massaranduba; Sr. Juliano Millnitz, Secretário de Turismo representando 

Sr. João Carlos Gottardi, Prefeito de Corupá; Sra. Emanuela Wolff, Chefe de Gabinete de Jaraguá do Sul; 

Sr. Fabiano Spezia, Chefe de Gabinete de Massaranduba; Sr. Argos Jose Burgardt, Secretário de 

Administração de Jaraguá do Sul; Jair Tomelin, Secretário de Administração de Guaramirim; Sr. Anderson 

Kassner, Presidente da Câmara de Vereadores de Jaraguá do Sul, Promotor do Meio Ambiente Dr. 

Alexandre  Schmitt dos Santos e Sra. Juliana Demarchi, Secretária Executiva da AMVALI e Fenisio Pires 

Junior Diretor do Consórcio.   

Dando sequência, o presidente da AMVALI, cumprimentou a mesa, agradeceu a presença de todos e 

procedeu a abertura oficial da 137ª Assembleia Geral Ordinária. Logo após, submeteu à aprovação a ata da 

136ª Assembleia Geral Ordinária. A ata da 136ª Assembleia Geral Ordinária foi aprovada por unanimidade. 

Dando início à reunião a Sra. Juliana Demarchi, Secretária Executiva, fez a abertura da assembleia fazendo 

uma rápida explicação dos temas que serão explanados e passou a palavra ao Presidente da AMVALI para 

condução dos trabalhos, onde iniciamos a assembleia com a presença do presidente da AVEVI, Charles 

Long de Guaramirim, que fez a entrega oficial da carta para os prefeitos entregarem aos candidatos as 

eleições. Informou também que se alguém tiver alguma demanda regional deverá ser entregue a Juliana da 

Amvali até dia 30/08.  

Seguindo a pauta o Diretor do Consorcio Sr. Fenisio, apresentou aos prefeitos os programas que serão 

realizados no ano de 2019 junto a consórcio e os municípios e também a homologação dos mesmos. Sendo 

eles: licenciamento ambiental, Selo do SISBI/SUASA, rota da Tilápia, Resíduos sólidos, ciclo turismo, Boa 

vista, Prodetur. Os programas foram aprovados pelos prefeitos. Promotor Alexandre afirmar ser um 

defensor do Consórcio a muitos anos e entende que muitas ações principalmente do saneamento e resíduo 

sólidos tem que ser feito de forma consorciada somente assim os municípios vão conseguir atender estas 

metas e ações. Em seguida foi apresentado aos prefeitos propostas de Planos de Turismo aos municípios 

que ainda não tem pois os que não tem planos correm o risco de perderem recursos pela falta de plano 

municipal. A proposta do SENAC ficou no valor de R$ 52.800,00 (Cinquenta e dois mil e oitocentos reais) 

por município (Barra Velha, Schroeder, Massaranduba e São João do Itaperiú), R$ 6.600,00 (Seis mil, e 

seiscentos reais) por mês. E nesta proposta estão inclusos também os cursos/capacitações. Os planos ainda 

serão avaliados pelos prefeitos junto aos seus secretários. Também foi sugerido que o Fenisio entre em 

contato com o Bruno Breithaupt, Presidente da FECOMERCIO para conseguir os planos sem custo aos 

municípios. Também verificar uma conversa com o Ministro do Turismo para conseguir alguma isenção ou 

recursos para os planos. 
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Na sequência foi entregue ao prefeito Clézio de São João do Itaperiú, o oficio nº047/2018 de 30 de julho de 

2018, contendo uma prestação de contas de todos os trabalhos realizados na AMVALI a todos os 

municípios e neste mesmo ofício o que foi feito para São João do Itaperiú. Prefeito Clezio se queixou que 

ganhou poucos projetos em relação a outros municípios. Juliana vai acompanhar os trabalhos e fazer esta 

distribuição de forma que todos fiquem satisfeitos.   

E como próxima pauta foi apresentada pela Secretaria Executiva, a prestação de contas de jan/2018 a 

jul/2018 e também da homologação do repasse da Amvali de Set/18 a Dez/2018. Foi apresentada a receita e 

despesa deste primeiro período sendo que a Receita está em torno de R$ 199.425,48 (Cento e noventa e 

nove mil quatrocentos e vinte e cinco reais e quarenta e oito centavos) e a Despesa R$ 214.470,15 

(Duzentos e quatorze mil e quatrocentos e setenta reais e quinze centavos), sendo que estamos tendo 

prejuízo quase todo mês nas contas da AMVALI, precisando assim tomar algumas ações emergências para 

diminuir os custos e desta forma equilibrar o caixa. Secretário de Administração de Jaraguá do Sul, Sr.  

Argos vem acompanhando nossas contas e nos ajudando a fazer alguns planejamentos e reestruturação das 

contas. E por sugestão do Sr. Argos, os repasses para a AMVALI devem permanecer em 1,15% do FPM 

até dez/2018, sendo que em dez na prestação de contas do final do exercício vamos verificar como está o 

caixa e se vamos manter este valor de repasse ou se vamos mudar os valores para 2019. Deixando claro que  

este repasse é apenas para manutenção dos serviços, consultorias e despesas fixas da Amvali para não 

termos prejuízos. Desta forma, fica aprovado pelos gestores municipais que de jul/2018 a dez/2018 o 

repasse será calculado sobre o 1,15% do FPM líquido. O Presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a 137ª Assembleia Geral Ordinária da AMVALI solicitando a lavratura da presente ata. 

 

Jaraguá do Sul, 16 de agosto de 2018. 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                               Prefeito de Jaraguá do Sul/SC 
                                                                   Presidente da AMVALI 

 
 


